

**INDONESIA SATU**

# Sempat Ditunda, Turnamen Sepak Bola Muna Timur Cup II Bakal Digelar Januari 2022 Mendatang

Husni - [MUNA.INDONESIASATU.CO.ID](http://MUNA.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 3, 2021 - 12:45



JANUARI 2022  
**( TURNAMEN MUTIARA CUP II )**  
TEMA :  
"Mampu memasyarakatkan  
Olahraga dan Mengolahragakan masyarakat guna mewujudkan manusia yang  
sehat jasmani maupun rohani"

**TOTAL HADIAH: 70 JUTA**

**BIAYA PENDAFTARAN : 1 JUTA**

MUNA - Kegiatan Turnamen sepak bola Muna Timur Cup II awalnya direncanakan akan digelar tahun 2021. Namun karena capaian vaksinasi Kabupaten Muna belum mencapai standar sehingga kegiatan tersebut diundur dan baru akan digelar pada Januari 2022 mendatang.

Kegiatan Turnamen sepak bola Muna Timur Cup II tersebut akan digelar dengan Tema 'Memasyarakatkan Olahraga dan Mengolagragakan masyarakat demi terwujudnya masyarakat yg sehat jasmani dan rohani'.

Ketua Panitia Turnamen Muna Timur Cup II melalui wakilnya Erwin mengatakan, bahwa kegiatan persepakbolaan tersebut merupakan kegiatan tahunan yang memang rutin dilakukan di Wilayah Muna Timur.

"Kegiatan Turnamen Muna Timur Cup II ini adalah kegiatan rutin setiap tahunnya. Hanya saja tahun 2021 ini diundur kegiatannya menjadi Januari 2022 dikarenakan Pemenuhan vaksinasi di Kabupaten Muna belum mencapai standar," kata Erwin Jumat (03/12/2021).

Menurutnya, target tim kesebelasan yg akan diundang sebagai kompetitor dalam kegiatan tersebut sebanyak 32 Tim dalam wilayah Sulawesi Tenggara.

"Panitia sudah di bentuk dan sedang bekerja dengan maksimal khususnya untuk mencari Sponsor Ship dalam kegiatan tahunan ini," tambahnya.

Erwin juga berharap, dengan adanya kegiatan tersebut mampu memberi manfaat juga kontribusi untuk generasi sepak bola muna timur menuju masa depan persepakbolaan yang gemilang khususnya wilayah III Muna Timur Raya (MUTIARA).

"Dalam kegiatan ini juga, generasi muda Muna Timur ikut membantu mensosialisasikan supaya masyarakat untuk ikut mensukseskan pencapaian Vaksin sampai dengan 100%," pungkasnya. (Husni)